

“URBAN LAB” EN BODØ, NORUEGA

CONVOCATORIA DE EXPERTOS EN PLANIFICACIÓN URBANA PARA ELABORACIÓN DE INFORME URBANÍSTICO



Se requieren EXPERTOS PLANIFICADORES URBANOS especialistas en diversas disciplinas urbanísticas: diseño urbano, movilidad, infraestructuras, gestión e implementación, estrategia Inmobiliaria,... para elaborar durante una semana un informe urbanístico “Urban Lab” en la Ciudad de Bodø, Noruega.

Los “Urban Labs” son una modalidad de informes urbanísticos “express” promovidos por el Habitat Professionals Forum, HPF.

HPF es la organización mundial adscrita a UN-HABITAT que agrupa a los profesionales del mundo relacionados con “los asentamientos humanos”, de la que FIU es miembro de pleno derecho.

Este es el segundo Urban Lab organizado por HPF. El primero tuvo lugar el pasado mes de enero en el municipio turístico de Lloret (España), en el que participó en el equipo de expertos internacionales el urbanista colombiano socio de FIU (Asimus), César Ruiz Castellano Ingeniero Civil, y Doctor en Economía.

Dado el éxito de esta primera experiencia se están preparando otros Urban Labs. El primero es el de la ciudad de Bodø en Noruega, con cuyo municipio HPF ha firmado un convenio de colaboración

El formato de los Urban Lab consiste en el desarrollo de un diagnóstico urbano y directrices de desarrollo futuro, elaborado por un equipo internacional pluridisciplinar de profesionales de reconocida solvencia y experiencia, bajo la coordinación de un director de equipo.

El principal rasgo distintivo de los Urban Labs es que se apoyan en una “visión de experto”, de breve duración.

Funcionan en base a una semana de trabajo de campo, en que el equipo de profesionales de la mano de los técnicos locales visitan el territorio y se entrevistan con las principales fuerzas vivas y agentes del lugar.

A partir de esta visita y de las sinergias de trabajo generadas entre los profesionales del equipo, debe surgir el informe pluridisciplinar de diagnóstico y la propuesta de directrices.

Los Urban Lab se caracterizan por una visión imparcial y fresca de los expertos internacionales, sin conocimiento ni relación previa con el objeto de análisis en aras de garantizar una respuesta “objetiva”, no contaminada.

En este sentido los profesionales del mismo país donde se desarrolla el Urban Lab. quedan excluidos de formar parte del equipo. En este caso, Noruega.

El equipo internacional de expertos se seleccionará conjuntamente entre HPF y el ayuntamiento de Bodø a partir de los candidatos que las organizaciones que conforman el HPF, (en nuestro caso FIU), propongan.

Se acompaña un pdf elaborado por el ayuntamiento de Bodø que enmarca mínimamente la problemática del lugar, el calendario de trabajo y la especialidad de los ocho profesionales requeridos.

El trabajo no es remunerado. Viaje, estancia y manutención corren a cargo de la organización. La lengua de trabajo del equipo internacional será el inglés.

Los interesados deberán remitir antes del 15 de julio de 2016 a la secretaria de FIU, secretaría@fiurb.org la siguiente documentación:

- a) Entre las ocho especialidades profesionales requeridas, indicación de por cual, o cuales, se opta
- b) CV profesional en inglés con foto
- c) Acreditación de estar asociado a FIU⁽¹⁾

(1) La membresía a FIU tiene lugar a través de la afiliación a la correspondiente Asociación Nacional de Urbanistas y Planificadores federada a la FIU, que deberá estar al corriente de sus obligaciones.

La Asociación Nacional deberá acreditar ante FIU la membresía del candidato a formar parte del equipo internacional de expertos

En el caso de países que carezcan de asociación nacional de urbanistas existe la posibilidad de asociación individual que también deberá hacerse constar.